## MENSAJE DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO A LUZ DE MARÍA 16 DE SEPTIEMBRE DEL 2024

Amados hijos Míos, les bendigo y les amo con Amor Eterno.

Hijos amadísimos:

## ¡YA TODO ESTÁ DICHO POR MI CASA!

# ES LA RESPONSABILIDAD HUMANA LA QUE DEBE ACTUAR, DE ELLA DEPENDE EL FUTURO QUE TANTO LES HEMOS ADVERTIDO...

### EL GRAN INGREDIENTE QUE HAN OLVIDADO ES LA OBEDIENCIA.

Hijos, se han entregado a Satanás, han erigido templos en su nombre, se encuentran entregándose a las garras del Anticristo (1) y permitiendo que les amaestre.

### ¡NO ESPEREN, CONVIÉRTANSE, LA CONVERSIÓN DEBE SER HOY!

Serán tentados hasta el hartazgo, sujetos a las órdenes de la élite y añorarán la libertad en todo aspecto, libertad que no podrán vivir.

Hijos, el estar en calma no es mantenerse lejos de los Llamados con los que les alertamos ni continuar sin interés en los desafíos que enfrentan en este momento; mantenerse en calma hijos, es no desesperarse, confiar en Mí y en Mi Madre Santísima, Reina y Madre de la Humanidad.

La humanidad se encuentra en peligro ante la guerra que se debate por momentos con la falsa paz. Esta generación indiferente vive en la algarabía de su gran "ego", sin mirar a su alrededor, en momentos en los que la paz pende de un hilo.

Amados hijos, sean cumplidores de Los Mandamientos, sean perseverantes en la fe, "Yo soy su Dios", "Yo soy el primero y el último; no hay otro dios fuera de Mí". (Is. 45, 5)

# ¡INCRÉDULOS, CUÁNTO PADECER LLEVAN HACIA USTEDES!

El agua continúa azotando toda la Tierra inesperadamente, los vientos son más fuertes, los volcanes se activan y la tierra se estremece fuertemente. Las señales en lo alto no se detienen y aún no creen: la luna se mira levemente oscurecida, presagio de la oscuridad que llega a las criaturas humanas (2). En octubre mirarán el anillo de fuego y en la tierra el cinturón de fuego se estremece.

Amados hijos, son Mis amados; el hombre de ciencia crea lo que va a utilizar. Yo anuncio lo que va a llegar a la Tierra, les anuncio no para que teman, sino para que se preparen: la fe deben fortalecerla y alimentarla para que resistan al mal (Cf. Heb. 11,6).

# CONOZCAN MI PALABRA PARA QUE NO LES ENGAÑEN, CONÓZCANME PARA QUE TENGAN CERTEZA DE CÓMO OBRO Y ACTUÓ YO Y DE CÓMO OBRA Y ACTÚA EL DEMONIO. (Cf. Jn 5, 39-40)

Hijos, les llamo a mantenerse preparados espiritualmente: vengan a Mí hijos, reconcíliense, participen de la Celebración Eucarística y recíbanme debidamente preparados.

Oren hijos Míos, oren por Mi Iglesia, oren continuamente.

Oren hijos Míos, oren unos por otros, la enfermedad se esparce.

Oren hijos Míos, oren por Inglaterra padece.

Oren hijos Míos, oren por el pueblo que padece en Venezuela.

Oren hijos Míos, oren por el pueblo de Nicaragua.

Oren hijos Míos, oren por Mis hijos de Rumanía, padece.

Oren hijos Míos, oren por Polonia, les llevan a padecer.

Amados hijos, sin temor, sino con amor ferviente continúen atentos al auxilio de San Miguel Arcángel, de San Rafael Arcángel y de San Gabriel Arcángel. Oren a su Ángel de la Guarda para que establezcan una relación cercana.

# COMO SU DIOS, LES INVITO A ORAR (2), A AYUNAR, A SENTIR CON UN CORAZÓN DE CARNE.

El enemigo del alma se acerca más a ustedes, desea aumentar su botín; no lo permitan, sean más hijos Míos y menos mundanos.

**AMEN A MI MADRE SANTÍSIMA**, como "Vaso de Devoción", Mi Madre les lleva de Su Mano y como Maestra les guía hacia el obrar y actuar en Mi Voluntad (Cf. Jn 2, 4-10), caminen de la mano de Mi Madre.

Les bendigo, les dejo Mi Paz.

### Su Jesús

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA

- (1) Sobre el Anticristo, leer...
- (2) Sobre la luna, leer...
- (3) Libro de Oraciones, descargar...

### COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA

#### Hermanos:

Vemos claramente en este Llamado Divino que Nuestro Rey y Señor Jesucristo nos descifra uno a uno cuanto va a suceder, sin necesidad de llamar a cada acontecimiento por su nombre.

Hermanos, Nuestro Rey y Señor Jesucristo me permite la siguiente visón:

Miro varios mandatarios mundiales reunidos, la palabra paz resuena en sus bocas, pero no en sus corazones, aunque sentí el temor en la mayoría de ellos ante la guerra. Les miro darse la mano y declararse amigos y aliados, mientras que en otro momento les miré a algunos conversar como escondidos y aceptar algunas alianzas contrarias a sus actuales aliados. Esta guerra no será como las anteriores, habrá disputas, amigos y enemigos, que complicarán el escenario dantesco de una guerra actual.

Aparece el cielo y veo caer fuego; la tierra arde en varios lugares, uno de ellos es Roma. Me doy cuenta de que son bombas que caen de aviones que atacan lugares específicos.

Miro la inmoralidad con que desean entrar en la mentalidad de los niños para corromperles y es inaudito. Me dice Jesús: hija, más verán y vivirán en esta generación que ha superado la maldad de Sodoma y Gomorra.

Mi Sagrado Corazón se encuentra sumamente dolido, necesitan ser almas orantes y reparadoras. Miro a Nuestra Madre derramar Gracias en las criaturas que oran y reparan por toda la humanidad.

En momentos trágicos, Nuestra Madre colma de bienes espirituales a las almas de aquellos que guardan lo que han profesado: el amor y la devoción, el respeto y la fidelidad a Su Divino Hijo Jesucristo. De inmediato Coros de Ángeles adoran ante el Trono Trinitario y el Espíritu Santo colma de gracias y virtudes a innumerable número de criaturas que mantienen la fe.

En medio de lo que significa una guerra mundial, poseemos las bendiciones que el amor infinito del Espíritu Santo derrama sobre Sus hijos.

Hermanos, no todo está perdido; hasta en el último instante de vida podemos convertirnos. Dios es amor y perdón, como es Justo Juez.

Hermanos, sin perder la esperanza de alcanzar la Vida Eterna, de gozar del Cielo por adelantado, vamos con valor y fe hacia Cristo, hacia Nuestra Madre Santísima, sin detenernos, seguros de que Dios es Dios y nosotros Sus hijos.

Amén.